

**Der Magistrat**Dezernat für Finanzen, Schule
und Kultur

Stadtrat Dr. Hendrik Schmehl

Ortsbeirat des Ortsbezirkes Naurod

über 101500

01. September 2023

**Tagesordnungspunkt 2 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Naurod
am 18.07.2023 - Beschluss Nr. 0051****Naturwissenschaftlicher Anbau an die Kellerskopfschule**Sehr geehrter Herr Nickel,
sehr geehrte Damen und Herren,

mit dem Beschluss Nr. 0051 vom 18.07.2023 des Ortsbeirates wird der Magistrat gebeten, die Planungen eines Neubaus an der Kellerskopfschule für den naturwissenschaftlichen Bereich und einer Mensa aufzunehmen bzw. weiter zu entwickeln, den Ortsbeirat in die Planungen einzubeziehen und ihn über den Stand der Dinge zum heutigen Zeitpunkt zu informieren.

Ihre Ausführungen zum zeitlichen Ablauf ergänze ich gern. Am 08.11.2021 fand ein Gespräch mit der Schulleitung, dem damaligen Bildungsplaner und dem Schulamt statt, um das übergebene Konzept zu besprechen. Im Ergebnis besteht Einigkeit über das Erfordernis, dass die naturwissenschaftlichen Räume einer Erneuerung bedürfen und auch darüber hinaus die Raumkonzeption angepasst werden sollte. Ein Erweiterungsbau kann hierfür eine Option sein. Die konkrete Aufgabenstellung der Planung soll deshalb zuvor in einer Machbarkeitsstudie erarbeitet werden um Raumbedarf und Varianten herauszuarbeiten. Über das Ergebnis dieser Machbarkeitsstudie kann eine erste Kostenerhebung erfolgen, an der sich die notwendigen Planungskosten ermitteln lassen. Über eine Grundsatzvorlage, die selbstverständlich über den Gremienlauf auch den Ortsbeirat erreichen wird, werden die Planungsmittel zur Freigabe beantragt.

Die Angabe in Ihrem Schreiben über Haushaltsmittel in den Haushaltsjahren 2022 und 2023 möchte ich dahingehend korrigieren, dass diese Ansätze ein pauschaler Etat für mehrere Schulen sind und nicht exklusiv für die Kellerskopfschule. Aufgrund mangelnder Kapazitäten im Schulamt und Hochbauamt konnte mit keiner der angedachten Maßnahmen im laufenden Doppelhaushalt begonnen werden, und damit auch bedauerlicherweise nicht für die Kellerskopfschule.

Zum kommenden Doppelhaushalt wurden konkret 500.000 Euro (100.000 Euro für 2024 und 400.000 Euro für 2025) Planungsmittel für die Kellerskopfschule vom Schulamt angemeldet. Über die Aufnahme entscheidet die Stadtverordnetenversammlung im Rahmen der Haushaltsplanberatungen.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Hendrik Schmehl